
GIULIANOVA. ECOCALENDARIO UTENZE NON DOMESTICHE 2023
ECOCALENDARIO UTENZE NON DOMESTICHE Gli Uffici comunali rendono noto il calendario del ritiro porta a porta dei rifiuti,
per i mesi di gennaio e febbraio, relativi alle utenze non domestiche. A marzo, sarà diffuso l’ ecocalendario completo.

Diffusi  i  dati  relativi  alla  stagione  turistica  2022.  Con  505.107
presenze,  Giulianova  registra  il  miglior  risultato  di  sempre.
L’assessore Marco Di Carlo: “Numeri frutto non del caso, ma di
una precisa strategia turistica e della collaborazione di molti.

Marco Di Carlo, Assessore
L’obiettivo è tagliare il traguardo delle 600.000 presenze nei prossimi tre anni”. Sono incoraggianti, anzi esaltanti, i dati
appena diffusi dalla Regione Abruzzo, che tracciano l’andamento della passata stagione balneare. A Giulianova, confermano
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i rilevatori Istat delle presenze turistiche, tra maggio e settembre 2022, le presenze sono state 505.107. Si tratta del miglior
risultato mai conseguito nella storia della città e che fa segnare un incremento complessivo, nell’arco del quinquennio preso
in considerazione, di una percentuale non inferiore all’ 8%. “Credo – commenta l’ assessore al Turismo Marco Di Carlo – che
sia un buon modo per salutare il 2022 ed entrare, con ottimismo, nel 2023. Rivolgiamo già oggi i nostri auguri alla città e lo
facciamo  anche  così,  condividendo  una  notizia  che  è  una  soddisfazione  ed  un  vanto  per  tutti:  Amministrazione,  uffici,
cittadini, associazioni, operatori. Questi numeri non sono frutto del caso, ma arrivano da una programmazione attenta che ci
ha fatto superare brillantemente anche il  biennio della  pandemia,  minimizzandone gli  effetti.  Nel  2017,  le  presenze erano
state 477.479; nel 2019, anno del nostro insediamento, 493.036. Sfondare abbondantemente il muro delle 500.000 presenze
è  stato  possibile  grazie  ad  un  lavoro  lungo,  svolto  peraltro  in  un  momento  difficile.  Tra  le  novità  messe  in  campo,  la
creazione di un nuovo portale turistico ( VisitGiulianova. it, VisitGiulianova.com) a sostituzione del classico sito web, meno
dinamico; l’ utilizzo dei canali Facebook e Instagram; la dotazione di una mascotte, Giulia, per una promozione di maggiore
impatto. Un ruolo decisivo – continua l’assessore – ha avuto il miglioramento dei servizi ( penso al Giulia Express e al trenino
turistico per una più completa fruibilità dei luoghi). Decisiva anche l’organizzazione di eventi, oltre 300 in un anno, capaci di
mettere  al  centro  lo  svago  dei  giuliesi,  ma  anche  e  soprattutto  l’interesse  dei  turisti.  Abbiamo  inoltre  modificato  il
regolamento  del  Commercio,  migliorato  i  mercati  settimanali,  riorganizzato  l’ufficio  turistico.  La  nuova  modulazione  della
tassa  di  soggiorno  ha  permesso  maggiori  guadagni  per  100.000  euro.  Alle  somme così  introitate  è  stata  data  una
destinazione certa, utilizzandole al 40% per migliorare la città, al 60 per il potenziamento dei veicoli promozionali. Non è
stata, anche quella del 2022, una corsa in solitaria, ma un percorso di massima partecipazione ed inclusione. Ringrazio per
questo il Sindaco Jwan Costantini, la Giunta, la maggioranza consiliare, i dirigenti, il personale degli Uffici, il direttore del Polo
Museale Civico Sirio Maria Pomante, le associazioni, i cittadini, gli esercenti, la consulta del Turismo nella persona del
presidente  Andrea  Tafà,  con  cui  ho  avuto  proficui  e  costruttivi  scambi  di  opinioni  e  di  esperienze.  Ci  aspetta,  nel  2023,
l’attivazione di un vero, moderno piano di marketing turistico. Sarà il primo, nella storia di Giulianova, e sono sicuro che
indicherà la via per recuperare ampi margini di mercato, ad esempio quello tedesco, e tagliare il traguardo delle 600.000
presenze annue. Essere tra le destinazioni turistiche di riferimento del Medio Adriatico è un obiettivo che possiamo centrare.
Giulianova lo merita, lo meritano i cittadini. La strada intrapresa è quella giusta. I numeri di oggi ci danno ragione, quelli di
domani, ne sono certo, di nuovo premieranno l’impegno, le idee, il coraggio di proporre e di fare”.

Giulianova. Con l’ esame delle controdeduzione alle osservazioni e
l’approvazione  definitiva,  si  è  concluso  in  Consiglio  Comunale
l’iter  tecnico-  amministrativo  relativo  al  piano ex  Sadam.

Ex SADAM
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Al via un progetto edilizio in attesa da 12 anni. Il Sindaco: “Una vittoria per tutti”. E’ stato approvato ieri sera, nel corso del
Consiglio  Comunale,  il  progetto  riguardante  il  recupero  dell’  area  ex  Sadam  in  via  Trieste.  Il  via  libero  definitivo  è  stato
preceduto dall’esame delle osservazioni presentate e delle relative controdeduzioni. “ Alcune delle osservazioni – spiega il
consigliere  e  presidente della  Commissione urbanistica  Paolo  Bonaduce –  erano abbastanza simili.  Nel  complesso,  le
richieste di modifica riguardavano sostanzialmente 5 aree tematiche. La prima concerne le piazze previste nel progetto. In
alcune osservazioni, infatti, si chiedeva conto delle dimensioni delle piazze, ponendo il quesito circa una possibile riduzione
delle dimensioni. In realtà, come è stato verificato, le superfici sono invariate, anzi leggermente aumentate. Tra le istanze
pervenute, anche quella di insistere nella richiesta di realizzazione della sala teatro. Per la maggioranza si è trattato, in
questo caso, di una scelta dettata dal buon senso. Il cine-teatro, infatti, sarebbe stato privato e non pubblico. Come da
convenzione, la sala sarebbe stata messa a disposizione, a richiesta, per 24 sere l’anno per 20 anni. Dopodichè, nessun
diritto.  Essendo peraltro  già  proprietaria  della  sala  polifunzionale  “I  Pioppi”,  l’Amministrazione Comunale  ha preferito
incassare la somma corrispondente a quella parziale e temporanea forma di utilizzo dell’immobile privato, ed investirla sul
palazzo Kursaal, che è un bene pubblico. A proposito poi delle fideiussioni, gli Uffici hanno chiarito che non possono essere
incassate perché non sussistono inadempienze. Le plusvalenze, inoltre, sono le stesse previste nella vecchia convenzione,
incrementate di circa un milione di euro, secondo le rideterminazioni degli uffici. Attualmente sono molto più vantaggiose.
Sull’assetto generale dell’area va sottolineata l’eliminazione della torre alta 50 metri. La distribuzione del verde è ora
migliore, in quanto penetra nel cuore del quartiere, rendendolo più vivo, più razionale e più bello. Sono previste piste ciclabili
all’interno dell’area e lungo via Trieste”.  “Siamo felici  di  aver concluso l’attività amministrativa del  2022 con questa
approvazione – commenta il  Sindaco Jwan Costantini  –  E’  una sfida vinta,  che consegniamo a Giulianova e a noi  stessi,  in
quanto cittadini prima ancora che amministratori. Si tratta di una zona di grande importanza, urbanistica e sociale, che cuce
idealmente e materialmente il quartiere Annunziata con il centro del Lido. Una vittoria per tutti e di tutti, specie per chi vive
a Giulianova e per quarant’anni ha subito l’oltraggio, visivo e funzionale, di un’area in enorme, aperto degrado. L’ex Sadam
sarà un’area da vivere tutto l’anno, un’area in cui sarà possibile abitare, fare acquisti, andare in bicicletta, incontrarsi.
Ringrazio  la  Giunta,  la  maggioranza,  i  dirigenti,  l’  Ufficio  tecnico,  chi  non  si  è  schierato  contro  per  pregiudizio  o  per  fare
ostruzionismo gratuito. E’ grazie all’impegno e alla maturità di molti se le buone idee possono tradursi in fatti concreti, in
passaggi di indispensabile crescita per questa comunità”.

Giulianova.  Dopo  due  anni,  9  mesi  e  23  giorni  di  attività,
terminata l’emergenza sanitaria, chiude il Coc, il Centro Operativo
Comunale.

COC GIULIANOVA
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Ai volontari di Croce Rossa e Protezione Civile, il ringraziamento dell’ Amministrazione Comunale e della Città. Il Sindaco
Jwan Costantini ha firmato il  decreto che dispone la chiusura del Coc, il  Centro Operativo Comunale, attivato nel 2020 per
fronteggiare l’emergenza sanitaria imposta dalla diffusione del Covid 19 e, successivamente, predisporre l’ accoglienza dei
rifugiati ucraini. Il Centro, fondamentale nell’assistenza alla popolazione durante la pandemia e nella gestione degli arrivi
dall’ Ucraina, si è avvalso dell’impegno di decine di volontari di Croce Rossa e Protezione Civile. Attivo per 2 anni, 9 mesi e
23 giorni, il Coc può dunque, oggi, chiudere i battenti. ” Il 2022 termina con un atto significativo, carico di gratitudine e di
speranza – sottolinea il  Vice Sindaco e assessore alla Protezione Civile Lidia Albani – Sento il  dovere ed ho l’onore di
ringraziare, a poche ore dalla mezzanotte, i tanti volontari di Protezione Civile e Croce Rossa che hanno donato il loro tempo
per  un’azione  costante,  capillare,  indispensabile.  La  massiccia  campagna  vaccinale  è  stata  efficace  ed  efficiente  anche  e
soprattutto grazie a loro. Tutte le iniziative di sostegno e assistenza messe in atto in questi mesi, a favore dei cittadini e poi
della popolazione ucraina, costituiscono un’eredità morale e segnano un enorme debito di riconoscenza nei loro confronti. Li
ringrazio, dunque, a nome personale, del Sindaco, dell’ Amministrazione Comunale, della Città. A breve sarà organizzato un
evento in cui, ufficialmente, sarà espresso il  grazie, collettivo e meritato, per la generosità e l’umanità messe in campo in
questi anni difficili che, speriamo, possano essere lasciati definitivamente alle spalle”.

Giulianova. Lutto: il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione
Comunale si stringono al Vice Sindaco Lidia Albani per la perdita
del papà Armando.

L’imprenditore Armando Albani
Il Sindaco: “Siamo vicini al suo dolore e a quello della famiglia. Un imprenditore, un politico ed un amministratore attento, un
padre ed un marito premuroso, un amico. Con Armando Albani se ne va una parte della città”.

Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione Comunale esprimono la loro sentita partecipazione al lutto che ha colpito il
Vice  Sindaco  Lidia  Albani  e  la  sua  famiglia.  La  notizia  della  scomparsa  del  suo  papà,  questa  mattina,  ha  colpito
profondamente tutti.  Il  Primo Cittadino, i  consiglieri,  gli  assessori,  si  stringono con affetto e viva commozione a lei,  ai  suoi
fratelli,  ai tanti che stimavano e amavano Armando Albani. “Siamo vicini al suo dolore e a quello dei suoi cari – afferma il
Sindaco – Un imprenditore, un politico ed un amministratore attento, un padre ed un marito premuroso, un amico. Con
Armando Albani  se  ne  va  una parte  della  città.  La  sua  scomparsa,  in  queste  ore  di  vigilia,  è  ancora  più  dolorosa.
Abbracciamo Lidia, rinnovandole il nostro enorme affetto e la nostra vicinanza”.
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Giulianova. Gli auguri del Sindaco Jwan Costantini alla Città.

Ai cittadini, alle famiglie, alle associazioni, alle parrocchie, al personale della scuola, della sanità, delle forze dell’ Ordine,
degli enti, agli operatori dei mezzi di informazione, a chi ogni giorno si impegna per il benessere dei suoi cari e della
comunità, all’ intera Città di Giulianova, il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione Comunale rivolgono i più sinceri ed
affettuosi auguri di Buon Natale. “Speriamo – scrive il  Sindaco – che queste ore siano per tutti di grande serenità. Che sia
davvero, a Giulianova e nel mondo, una Festa Santa, una festa di pace, di generosità, di pensieri e gesti d’amore”.

Carabinieri  di  Giulianova  –  Servizi  di  contrasto  ai  furti  in
abitazione
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I Carabinieri della Compagnia di Giulianova hanno continuato nelle attività di controllo capillare del territorio al fine di porre
un freno ai  furti  in  abitazione.  L’attività  è  stata  condotta  dalle  Stazioni  Carabinieri  con il  supporto  dei  militari  della
Radiomobile. Il servizio, che è stato svolto in tutti i paesi ricadenti nel territorio della Compagnia Giuliese, ha avuto un
carattere prettamente preventivo, infatti sono stati vigilati, grandi arterie di comunicazione, zone industriali e produttive
nonché zone residenziali  e abitazioni isolate. Nel corso del servizio sono stati controllati  numerosi veicoli  e identificati vari
soggetti, in particolare su alcuni che non avevano legami familiari o lavorativi con il territorio e gravati da precedenti di
polizia  per  delitti  contro  il  patrimonio  sono  in  corso  approfondimenti  al  fine  di  proporli  per  l’emissione  del  foglio  di  via
obbligatorio.

Durante il servizio è stato effettuato un arresto e una denuncia a piede libero in particolare:

A Mosciano Sant’Angelo i Carabinieri della locale Stazione hanno arrestato
un uomo per violazione alla sorveglianza speciale. Lo stesso gravato da
numerosi  precedenti  penali  e  di  polizia,  anche  per  delitti  contro  il
patrimonio,  in  atto  sottoposto  a  sorveglianza  speciale  con  obbligo  di
dimora a Giulianova è stato pizzicato, in ore notturne, dai Carabinieri a
bordo di una autovettura condotta da un congiunto.
A  Giulianova  i  Carabinieri  del  Nucleo  Operativo  e  Radiomobile,  hanno
intercettato un soggetto, noto ai militari per aver collezionato una sfilza di
precedenti penali per delitti predatori, che si aggirava sul lungomare con
uno  zaino  in  spalla.  I  Carabinieri  lo  bloccavano  e  lo  sottoponevano  a
perquisizione. L’uomo nello zaino portava: sei cacciaviti, una pinza, due
cesoie e una tronchese, tutto posto in sequestro. Per il soggetto è scattata
la  denuncia  a  piede  libero  per  possesso  ingiustificato  di  arnesi  atti  allo
scasso.

Tali servizi continueranno senza sosta e saranno operate anche dalle Compagnie Carabinieri di Teramo e Alba Adriatica al
fine di prevenire e reprimere i reati di tipo predatorio.

Nella circostanza si invitano i cittadini a segnalare con tempestività al 112 ogni persona o mezzo sospetto che
dovessero notare.

Giulianova. La maggioranza amministrativa visita Villa Ciafardoni
in vista di un possibile acquisto. Il Sindaco Jwan Costantini: “Uno
spettacolo per gli occhi e per la mente. Il prossimo passaggio sarà
un confronto con la Soprintendenza”.
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Villa Ciafardoni Giulianova
 

Il Sindaco Jwan Costantini, gli assessori della giunta comunale e i consiglieri di maggioranza hanno visitato, questa mattina,
la monumentale villa Ciafardoni, in via Gramsci. L’ Amministrazione è fermamente intenzionata ad acquisire il bene. Il
sopralluogo di oggi costituisce, in quest’ ottica, il primo passaggio di un iter che si spera possa portare, in breve tempo,
all’acquisto della villa.

” Credo che molti di noi non si aspettassero una meraviglia così – commenta il Sindaco – Gli interni sono stati una sorpresa
straordinaria. La villa è uno spettacolo per gli occhi e per la mente. Vogliamo che i giuliesi, tutti i giuliesi, i visitatori, i turisti,
possano goderne quanto prima. Alla visita odierna farà seguito un confronto con la Soprintendenza. Speriamo davvero che
sia, questa dell’acquisto, un storia a lieto fine. Ce lo auguriamo. E’ uno  degli  auspici  con cui contiamo di iniziare il  nuovo
anno.”

Il palazzo dei baroni Ciafardoni, lungo l’attuale via Gramsci ( originariamente via del Sole) fu costruito nel 1885 su disegno di
un  anonimo  architetto  napoletano.  I  sontuosi  ambienti  interni,  probabilmente  affrescati  dal  Paliotti  e  dai  suoi  allievi,
ospitarono  illustri  personaggi  del  tempo,  figure  rilevanti  della  vita  politica,  culturale  ed  economica  della  città,  tra  Otto  e
Novecento.
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Giulianova. Sgomento per l’improvvisa scomparsa del giornalista
Alfonso Aloisi. Il Sindaco Jwan Costantini. “ La notizia ci addolora
profondamente. Alla famiglia, alla redazione de “Il Centro”, agli
amici, porgiamo le nostre sincere condoglianze”.

Alfonso Aloisi
 

“Alfonso era un osservatore attento della vita di questa città, un testimone scrupoloso, un compagno di viaggio.” Così il
Sindaco Jwan Costantini, questa mattina, alla notizia dell’improvvisa scomparsa, nella notte, del giornalista Alfonso Aloisi. Il
Primo cittadino e l’ Amministrazione Comunale, profondamente colpiti, esprimono alla famiglia, alla redazione de “Il Centro”,
agli amici, ai tanti che lo stimavano e gli volevano bene, le più sentite condoglianze. “ Manifestiamo il nostro cordoglio –
sottolinea il Sindaco – come amministratori del Comune di Giulianova, ma anche come cittadini. Quando scompare un
giornalista, si spegne una voce, viene meno un punto di vista. Con Alfonso se ne va, soprattutto, un amico. Una persona
schietta,  cordiale,  disponibile.  Lo  salutiamo  con  grande  affetto,  consapevoli  che  mancherà  molto,  a  noi,  al  mondo  dell’
informazione, alla città”.

Giulianova.  Lutto:  scomparsa  del  dottor  Claudio  Di  Battista.  Il
Sindaco  Jwan  Costantini  e  l’  Amministrazione  Comuanle  si
stringono alla  famiglia  e   lo  ricordano con stima e  riconoscenza.
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Claudio Di Battista
 

Il Sindaco Jwan Costantini e l’Amministrazione Comunale esprimono il loro cordoglio e porgono sentite condoglianze alla
famiglia per la perdita dell’amato e stimato dottor Claudio Di Battista.

“ Di lui – scrive il Sindaco – conserveremo il ricordo di un professionista ineccepibile, colto e intelligente, ma soprattutto di un
uomo onesto, cortese, pronto all’ascolto e all’aiuto. Il dottore sapeva curare ed anche accogliere. Questa attitudine, specie
quando la propria professione riguarda la salute, in modo particolare quella dei bambini, diventa un’autentica, preziosissima 
virtù, spesso rara. Il dottor Di Battista è stato Primario per quasi vent’anni nel nostro ospedale ed un punto di riferimento per
centinaia di famiglie. Oggi,  con enorme rimpianto, lo ringraziamo e ci  stringiamo ai suoi cari,  certi  di  interpretare ed
esprimere il dolore e la partecipazione dell’intera città di Giulianova”.
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